

| | |
|------------------|--|
| PROPUESTA | CONCEJALA DELEGADA DE ORGANIZACIÓN Y CONTRATACIÓN PÚBLICA |
| SOBRE | Aprobación denominación nueva vía pública y Jardín. |

La concejal delegada de Organización y Contratación Pública, D^a. Francisca Terol Cano, eleva al Pleno ordinario del mes de septiembre, para su estudio, debate y aprobación, la siguiente

PROPUESTA

Que siendo voluntad de esta Corporación el poner en valor y reconocer la gran labor desempeñada por dos profesionales vocacionales, dentro del campo de la medicina y la enseñanza, con dilatadas carretas profesionales, que han sido verdaderos referentes para otras generaciones. Demostraron su buen hacer y dedicación durante sus dilatados años de ejercicio, prueba de ello es el cariño y admiración con el que son recordados por muchos de nuestros vecinos.

Esto nos lleva a querer unirnos a todos aquellos que verían con ilusión como nuestro Ayuntamiento, reconoce su trabajo y esfuerzo en dos campos tan importantes como son, la salud y la enseñanza, pilares básicos y el futuro de una sociedad.

Siendo conscientes además del cariño y reconocimiento con el que cuentan, en sus respectivos ámbitos profesionales, el Médico D. Alfonso Rubio y Dña. Paquita, Maestra de la Escuela" la Torrica".

Decir que D. Alfonso Rubio Rubio, fue médico de varias generaciones de alcantarilleros. Nació el 10 de Agosto de 1932 en Socovos (Albacete). Estudió la carrera de medicina en las Facultades de Medicina de Valencia y Granada.

Su primer destino fue Tálaga (Badajoz) donde ejerció como médico de familia, con posterioridad entró como médico Residente en la Especialidad de Traumatología y Ortopedia en el Hospital de Badajoz.

Después se trasladó a Murcia y ejerció como médico en el Ambulatorio de Nonduermas y Barqueros. Ya con posterioridad fijó su residencia en Alcantarilla, realizando su labor profesional en el Ambulatorio y Servicio de Urgencias ubicados ambos en la calle los Garcías. Así como su consulta particular junto a su esposa como enfermera, primero en dicha calle y luego en la Calle Moreno.

Aunque tenía su plaza fija en un pueblo de Jaén, se encontraba tan cómodo e integrado en Alcantarilla, que decidió pedir una excedencia voluntaria, hasta conseguir su plaza en Alcantarilla.



Ejercicio profesionalmente 41 años, se jubiló con 67 años por enfermedad, falleció el 4 de enero del 2014, a los 81 años de edad.

Perteneció a la Hermandad de la Virgen de la Salud, del Beato Andrés y a la Asociación amigos del Museo de la Huerta. Estuvo ligado a Alcantarilla hasta el día de su partida.

En cuanto a D^ª. Francisca Martínez Sandoval, más conocida como D^{ña}. Paquita, maestra de la Escuela de "La Torrica", decir que nació en Alcantarilla el 4 e octubre de 1915; Fue la menor de once hijos de Antonio Martínez Vallejos, "El Placeta" y de Josefa Sandoval Lisón "Lisona". Se trataba de familias muy conocidas en el pueblo en aquellos años.

La aludida en cuestión cursó estudios de Magisterio en la década de los 30 del siglo pasado. Sus estudios se vieron dilatados, al estallar la guerra civil, y no poder ultimarlos hasta finalizada esta.

Se tituló como Bachiller Universitario por la Universidad Literaria de Murcia, en diciembre de 1941, la que le facultaba como Maestra de Primera Enseñanza. En los años siguientes ejercicio de profesora en distintas escuelas del pueblo junto con otros profesores tan queridos como D^ª. Clara, D. Isidro...; Hasta que a inicios de la década de los 50 se estableció en solitario fundando el Colegio San Francisco de Asís, en un local anexo a la casa familiar en el Barrio de la Torrica, en la actualidad es el edificio de la calle Sevilla, nº10, el que tiene por nombre "Edificio Escuela LA TORRICA".

Ejerció en ese colegio durante casi cuarenta años hasta su jubilación, siendo la única directora que tuvo ese colegio, por el que pasaron cientos de niños y niñas, no solo de Alcantarilla, sino también de poblaciones limítrofes como Sangonera, Puebla de Soto, San Ginés o Javalí. Durante los años 60 y 70 el colegio funcionó como academia de mecanografía, aprendiendo esta destreza muchos de sus alumnos y alumnas.

Por todo lo anteriormente expuesto, y de acuerdo con lo previsto en el art. 40.1 apartado a) del Reglamento Orgánico de este Ayuntamiento de Alcantarilla (BORM núm.185 de 11 de agosto de 2020), se propone para su debate y aprobación ante el pleno, los siguientes

ACUERDOS

Primero. El Pleno Municipal del Ayuntamiento de Alcantarilla reconoce la gran labor del médico D. Alfonso Rubio y la de D^ª Francisca Martínez Sandoval, conocida como D^ª. Paquita Maestra de la Escuela "La Torrica".

Segundo. Iniciar expediente de denominación del espacio situado en la zona 6 a del PGOU, perteneciente al Centro de Salud Alcantarilla-Casco, como **Plaza Médico D. Alfonso Rubio**.

En el expediente 13528/2021 figura como plano 1 de situación, la ubicación propuesta.

Tercero. Iniciar expediente de denominación de la zona 7 (jardines) del PGOU, situada entre las Calles alcalde José Legaz Saavedra, Calle Nicolas Appert y Calle Pintor Mariano Ballester, como **Jardín Maestra D^ª. Paquita de la Escuela "La Torrica"**.



En el expediente 13528/2021 figura como plano 2 de situación, la ubicación propuesta.

